

Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission
Antrag

Vom 23. September 2021

Nr. A 0201/2020

Volksauftrag «Klimanotstand im Kanton Solothurn»

Erheblicherklärung mit geändertem Wortlaut:

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn wird beauftragt, die Gesellschaft über die Folgen des Klimawandels kompetent zu informieren und die Voraussetzungen zu schaffen, damit Bevölkerung und Wirtschaft des Kantons aktiv die notwendigen Änderungen mitgestalten.

Der Regierungsrat wird im Weiteren beauftragt, klimagerecht zu handeln sowie Budgetgestaltung, Gesetze, Massnahmen, Beschlüsse usw. auf das von der Schweiz ratifizierte Welt-Klimaabkommen von 2015 in Paris auszurichten und in der Legislaturplanung aufzunehmen.

Die CO₂-Emissionen im Kanton Solothurn sind demzufolge durch Substitution fossiler Energien kontinuierlich zu reduzieren und der Ausbau erneuerbarer Energien und CO₂-Senkung sind voranzutreiben.

Für die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission:

Präsident: Mark Winkler
Aktuarin: Susanne Stebler

Sprecher/in der Kommission: Myriam Frey Schär

Die Stellungnahme des Regierungsrates folgt später.